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隆重举行开业庆典
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+$$, 年 - 月 .& 日，贝卡尔特公司为其在中

国的第 # 家钢丝帘线工厂———贝卡尔特（ 山东）

钢帘线有限公司（/0!1）举行了隆重的开业庆典。

庆典大会在威海市金海湾国际酒店会议中心举

行。出席庆典活动的有威海市政府和经济开发区

的领导、贝卡尔特公司高层领导副总裁马克·凡

迪卡斯蒂尔等、中国橡胶工业协会领导、用户及媒

体代表约 .$$ 人。

/0!1 总经理盛荣生先生在庆典大会上致开

幕辞，并向各位来宾表示诚挚的欢迎和衷心的感

谢。他介绍说，/0!1 于 +$$# 年 .+ 月 .$ 日破土

动工，+$$- 年 .$ 月 +& 日一期工程投产，同年 ..
月 .& 日发出第 . 批产品，年底 . 万 2 产能全部达

产。/0!1 的产品品种比较齐全，包括从子午线轮

胎的带束层帘线到保护层及胎体帘线。公司员工

是经过严格挑选的高素质员工，采用的是当今世

界最先进的一流设备和技术，因而可以确保产品

的高质量和质量的稳定性。

贝卡尔特公司副总裁马克·凡迪卡斯蒂尔介

绍了贝卡尔特公司的概况和近年业绩。他指出，

贝卡尔特公司在金属材料变形和镀层工艺领域处

于世界领先地位，+$$- 年销售总额达到 +3$ 亿

元。目前贝卡尔特公司在世界有 .3 家钢丝帘线

厂，其中 # 家工厂在中国。+$$- 年 - 月贝卡尔特

中国技术中心投入运营，为中国市场的新产品开

发和售后技术服务提供了强有力的保障。+$$-
年全球原材料价格波动很大，特别是钢材价格一

再上涨，给钢丝帘线生产企业带来了一定困难，但

是贝卡尔特公司的钢丝帘线销量仍在稳步提高。

/0!1 采用的是最先进的设备和技术装备，它

必将为山东地区轮胎企业提供最优质的产品和服

务，成为当地外资企业的典范，为威海市的经济发

展做出应有的贡献。目前，该厂年产量为 . 万 2，
目前正在扩能，根据市场需求，它可以使年产能力

很快达到 4 万 2。
中国橡胶工业协会会长鞠洪振在贺辞中说，

在中国子午线轮胎发展初期，贝卡尔特公司到中

国发展钢丝帘线事业，解决了中国轮胎工业钢丝

帘线的有无问题。中国轮胎工业的迅猛发展为贝

卡尔特公司在中国的发展提供了商机。贝卡尔特

公司决定在山东建厂是明智之举，因为山东省的

轮胎产量占全国轮胎产量的 #,5 以上，中国轮胎

十大民族品牌有 , 家在山东，这些厂都有自己的

雄伟发展规划，有些厂在不久的将来可能进入世

界轮胎十强。贝卡尔特公司给中国轮胎工业带来

了优质产品，也带来了先进的市场和品牌理念，促

进了民族工业的发展。中国是橡胶工业大国，但不

是强国。根据中国橡胶工业协会起草的橡胶工业

“十一五”规划和发展战略，将用 .$ 年时间把中国

打造成世界橡胶工业强国。希望贝卡尔特公司在

中国橡胶工业完成这次历史性蜕变中有所作为。

庆典大会结束后，全体来宾乘车前往位于威

海市经济开发区的 /0!1 工厂参加剪彩仪式。厂

区内彩旗飞扬、鼓乐喧天，来宾们受到工厂全体员

工的热烈欢迎。欢快的狮子舞把庆典活动推向了

高潮。在阵阵礼炮声和漫天飞舞的彩带中完成了

/0!1 工厂的庄严升旗剪彩仪式。随后，全体来宾

乘坐电瓶车参观了 /0!1 厂的钢丝帘线生产线。

工厂的宏伟规模、先进的设备和工艺流程及其控

制系统给来宾留下了深刻的印象。全体来宾还在

厂区进行了植树留念活动。至此，/0!1 开业庆典

活动圆满结束。

庆典活动期间，贝卡尔特公司销售副总裁商大

年、亚洲地区营销总监包德文、钢丝帘线业务发展

经理波尔·魏卡特三人接受了本刊记者的专访。

商大年说，随着中国市场的扩大，贝卡尔特公

司在中国的钢丝帘线投资大幅度增加，工厂由 +
家增至 # 家。/0!1 厂从 +$$- 年 .$ 月投产以来，

钢丝帘线产量每月递增，已形成了 . 万 2 的年产

能力。中国贝卡尔特钢帘线有限公司（1/01）和

贝卡尔特6沈阳钢帘线有限公司（/001）的钢丝帘

线年产能力分别达到 3 万和 - 万 2，从而使贝卡尔

特公司在中国的钢丝帘线总生产能力达到 .+ 万

2。由于市场供不应求，贝卡尔特公司钢丝帘线的

产能实际上等于产量，而且继续扩产势在必行。

贝卡尔特中国技术中心是贝卡尔特集团唯一的非

本土中心，该中心设备先进齐全，研究开发能力强

大。贝卡尔特公司希望该中心能与中国轮胎企业

加强从产品开发、使用到检测的全方位合作，对中
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国轮胎工业的发展做出积极贡献，而且这种贡献

要建立在产品合理的性价比上，不一味追求降价，

打价格战。贝卡尔特公司营销团队将增加年轻有

朝气的人才，以便能更快、更好地满足用户的要

求。

包德文先生说，贝卡尔特公司在新产品的研

发和推广方面做了很多工作。这些产品有利于提

高轮胎性能和降低轮胎成本。在全钢载重子午线

轮胎方面，"##$ 年年初贝卡尔特公司推出了用于

胎体的 % &! & %"’( 帘线，它使单胎质量减小，新

胎和翻新胎使用寿命提高；同时推出了用于带束

层的 $ & !’( )*+,- 帘线，使生产成本大幅度下

降，而且由于为全渗胶型、高强度，使轮胎性能进

一步提高。这两种帘线在 "##. 年第 " 季度开始

批量销售。在轿车子午线轮胎方面，/ 0 #1 /#’(
)*+,- 已不是新结构，在中国生产的这种帘线有相

当一部分供出口，出口量占该公司在中国总产量

的 %.2左右，而且出口量和出口国家都在增加，

质量得到国外用户认可，证明在中国生产的产品

已达到贝卡尔特公司全球质量标准。在中国市场

投放的新品种基本与国外同步，但将根据中国市

场的实际情况而略有不同。如在海外市场投放的

%344 结构帘线在中国改为 % & ! & %" 结构帘线，

以适应中国车辆普遍超载的状况。如果中国车辆

超载得到控制，贝卡尔特公司将适时在中国推广

%344 帘线。目前贝卡尔特公司占有中国钢丝帘

线市场的 ".2，他希望这 ".2是中国市场上最好

的客户、高质量的客户。

在评价中国轮胎工业发展趋势时，商大年先

生认为，中国对子午线轮胎的需求将继续增大。

首先，提高轮胎子午化率是自然发展趋势；其次，

随着中国经济的发展，轮胎消耗总量仍将不断增

加；第三，为满足海外市场需求，全钢子午线轮胎

出口将不断扩大。但是，轮胎行业的结构将发生

变化，重组、并购和外资介入在所难免。尽管如

此，中国轮胎工业仍将向前发展，而且贝卡尔特公

司将根据中国市场的发展决定扩产速度，同时不

断增加产品品种。贝卡尔特公司希望获得有利润

的市场，在产量和质量的选择上，首先选择质量稳

定，而不会一味地盲目扩张，因此目前的生产能力

计划为年产 %" 万 +。但是，一旦形势发生变化，

贝卡尔特公司将适时调整战略，最大限度地满足

市场需求。

（本刊编辑部5 涂学忠5 黄丽萍供稿）

曹朝阳当选全国劳动模范
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日前，第十届全国人大代表，风神轮胎股份有

限公司（以下简称风神公司）党委书记、董事长曹

朝阳当选全国劳动模范。

"### 年我国轮胎行业普通不景气，风神公司

处境非常艰难。年仅 /7 岁的曹朝阳受命于危难

之际，出任风神公司和河南轮胎集团有限责任公

司党委书记、董事长。

风神公司在曹朝阳的带领下，认真分析了行

业的严峻形势，剖析了公司内部的优势和不足，

确立了“ 瞄准先进技术，围绕市场需求，依托项

目建设，走新型工业化道路，在新世纪实现大跨

度发展”的工作思路；制定了“ 提高经济效益，调

整产品 结 构 和 资 本 结 构”的 工 作 方 针；建 立 了

“ 抓住供、销两头，带动生产、技术、管理等中间

环节”的管理模式；构筑了以“ 创新、信心、激情、

回报”为核心内容的企业文化。公司先后投资 "#
多亿元建成了 :# 万套全钢载重子午线轮胎生产

线、%"# 万套全钢载重子午线轮胎生产线和 %. 万

套工程机械轮胎生产线，资产总额、利税、利润和

出口创汇分别由 "### 年的 3 亿、%8 /! 亿、/ #": 万

元和 % $:! 万美元增加到 "##$ 年的 "" 亿、/8 7 亿、

%8 ". 亿元和: /##万美元。子午线轮胎和工程机械

轮胎的销售收入占公司产品销售收入的比例由

"### 年的 "%2增长到 "##$ 年的 !32，"##. 年将达

到:.2以上。公司在世界轮胎行业7. 强中的排名

由 "### 年的第 !7 位提升至 "##$ 年的第 "! 位。

"##/ 年“风神”品牌荣获全国十大轮胎民族

品牌，"##$ 年风神牌全钢载重子午线轮胎被评为

全国首批轮胎类中国名牌产品。

目前，风神公司 %. 万套工程机械子午线轮

胎、% ### 万套轿车子午线轮胎和汽车用橡胶配件

等项目的前期工作已启动。"#%# 年公司目标为

实现销售收入 %## 亿元，力争建成世界一流的轮

胎制造企业。

（风神轮胎股份有限公司5 谢智保供稿）
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